
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Mittwoch, der 13.07.05

Für Auserwählte!
von Thomas Gebhardt

Römer 8:31-39 
Was wollen wir nun hierzu sagen? Ist Gott für uns, wer mag wider uns sein? Welcher sogar seines eigenen
Sohnes nicht verschont, sondern ihn für uns alle dahingegeben hat, wie sollte er uns mit ihm nicht auch alles
schenken? Wer will gegen die Auserwählten Gottes Anklage erheben? Gott, der sie rechtfertigt? Wer will
verdammen? Christus, der gestorben ist, ja vielmehr, der auch auferweckt ist, der auch zur Rechten Gottes
ist, der uns auch vertritt?

Meine Worte heute richten sich nur an die Auserwählten! Die Bibel sagt ja, viele sind berufen, aber wenige
auserwählt. Ich möchte heute nicht über Berufung und Auserwählung schreiben, aber ich möchte ein Wort an
alle Auserwählten schreiben. Gehörst Du zu den Auserwählten? Wenn ja, höre heute diese wunderbare
Botschaft!

Diese Botschaft kam gestern Abend zu mir und ließ mich erzittern vor Freude und Ehrfurcht. Gott redete
durch Sein Wort zu mir und Gott möchte heute durch Sein Wort zu Dir reden!

Ist Gott für uns, wer mag wider uns sein? Eine große und gewaltige Frage! Bruder, wenn Gott für Dich ist,
wer mag dann gegen Dich sein?! Das machte mir Gott gestern Abend so ganz klar. Manchesmal lesen wir
eine Stelle der Bibel 100 Mal und erkennen nicht die Kostbarkeit, die in ihr steckt. Und in diesen Versen des
Römerbriefes zeigt uns Gott einen geöffneten Himmel, eine Herrlichkeit, die nicht zu beschreiben ist. 

Wenn Gott so viel schon für uns getan hat; Ja, was hat Er denn getan? Die Bibel sagt: "Welcher sogar seines
eigenen Sohnes nicht verschont, sondern ihn für uns alle dahingegeben hat..." Die Bibel sagt, ER hat Seinen
eigenen Sohn nicht verschont, sondern IHN dahingegeben, mein Freund, für Dich dahingegeben. Welche
Worte, welche gewaltigen Worte! 

Das Wort geht weiter und sagt: "wie sollte er uns mit ihm nicht auch alles schenken?"! Alles will ER uns
schenken, was zum gottseligen Wandel und zum ewigen Leben notwendig ist! Alles, meine Freunde, alles!
Erlösung, Sieg über Sünde, Sieg über das eigene Wesen, Sieg über den eigenen Willen, Freude, eine völlige
Veränderung unseres Lebens, den Wunsch in allen Dingen Seinen Willen zu tun, Friede, Liebe, Kraft,
Barmherzigkeit, Treue, einfach alles, alles, was wir brauchen! Ist das nicht ein wunderbarer Gott!

Aber es kommt noch besser, wenn man das überhaupt sagen darf. Die Bibel sagt: "Wer will gegen die
Auserwählten Gottes Anklage erheben?" Manchmal bist Du der Meinung, Gott klagt Dich wegen dieser oder
jener Sache an. Manchmal fühlst Du Dich schlecht und denkst es liegt an Gott, weil ER Dich anklagt, aber
das ist nicht war, denn die Bibel sagt: "Wer will gegen die Auserwählten Gottes Anklage erheben? Gott, der
sie rechtfertigt?!" Oh nein, Gott klagt Dich nicht an, sondern ER rechtfertigt Dich, wenn der Teufel kommt um
Dich anzuklagen. 

Manchmal fühlst Du Dich so schlecht, so verdammt, ausgestoßen und einige denken, oh hat mich jetzt
JESUS verdammt? Doch höre auch wieder was Gottes Wort sagt: "Wer will verdammen? Christus, der
gestorben ist, ja vielmehr, der auch auferweckt ist, der auch zur Rechten Gottes ist, der uns auch vertritt?"
Wer will uns verdammen? Christus? Oh nein, ER ist doch für die Auserwählten gestorben. Mehr noch, ER ist
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wieder auferstanden und die Bibel sagt, Er ist unser Rechtsanwalt, Er vertritt uns. 

Verdammen tut uns nur der Teufel! Der Teufel will unbedingt, dass wir den Sieg verlieren. Er will uns
unbedingt dazu bringen uns schlecht zu fühlen, nicht mehr an die Gnade und Liebe Gottes zu denken,
verbittert zu werden. Oh, möge ihm das doch nie gelingen! Mögen wir doch immer daran denken, es gibt
einen Gott, einen lebendigen Gott, der rechtfertigt die Auserwählten und da gibt es den Christus, welcher die
Auserwählten vertritt!

Wir müssen also nicht in Angst und Bange leben, sondern in Freude und Glückseligkeit über eine solch
wunderbare Rettung, die wir in dem Herrn JESUS haben. Wir brauchen unser Ohr nicht dem Feind Gottes zu
leihen, der uns in einem fort verklagt. Wir dürfen auf JESUS schauen, unseren Retter!

Wenn Du nicht zu den Auserwählten gehörst, dann kann es sein, dass Dir Gott heute Gnade schenkt und
Dich beruft. Mache Deine Berufung fest, indem Du die Sünde lässt, umkehrst und nur noch JESUS
nachfolgst! Du bekommst diese Möglichkeit nicht oft, deshalb wäge ab, ob es nicht gut ist sein ganzes Leben
Gott zu schenken, lieber ein Sklave Christi zu sein, als ein Sklave des Teufels.

Für alle Auserwählten aber, denkt immer an dieses Wort und bleibende Freude wird in Eurem Leben sein!
AMEN!
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